

## Sasaran Fisik Perintisan Jalan Satgas TMMD Kodim 1401/Majene, Semangat Baru Petani Desa Tallambalao

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.OR.ID](http://SULBAR.JARNAS.OR.ID)

May 10, 2024 - 12:16



Majene - Memasuki hari Ke - 3 setelah upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1401/Majene Ke - 120 TA 2024, kegiatan Satgas TMMD kembali berlanjut dengan penuh semangat baik personel TNI maupun masyarakat. Salah satu sasaran fisik yang saat ini dikerjakan yakni perintisan jalan sepanjang 4,5 Km dengan lebar 5 Meter di Desa Tallambalao

Kec. Tammeroddo Sendana Kab. Majene, Jumat (10/05/2024).



Salah seorang masyarakat Desa Tallambalao Bapak Irfan (39 thn) yang ditemui saat melewati lokasi menyatakan senang dan bahagia karena sudah ada perintisan jalan yang dapat digunakan untuk mengangkut hasil kebun dengan menggunakan kendaraan.

"Selama ini kami kesulitan untuk membawa hasil kebun kami ke kampung. Apalagi jarak dari kebun ke kampung lumayan jauh. Dengan adanya perintisan jalan ini sangat membantu kelancaran aktivitas masyarakat desa apalagi yang mencari nafkah dari kebun yang ada di Desa Tallambalao ini.," tuturnya.

Di tempat terpisah, Dansatgas TMMD Kodim 1401/Majene Ke - 120 TA 2024 Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P. mengatakan, sasaran fisik dan non fisik dalam kegiatan TMMD ini difokuskan agar dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat, terutama dari aspek ekonomi agar ke depannya perekonomian masyarakat semakin meningkat.



"Selaku Dansatgas saya mengucapkan terima kasih atas kerja keras anggota satgas TMMMD dan juga semua pihak yang membantu termasuk masyarakat. Dengan adanya kerja sama semua pekerjaan fisik yang kita kerjakan dapat berjalan lancar sampai proses pengerjaan selesai," tuturnya.

Ia juga menjelaskan bahwa perintisan jalan di Desa Tallambalao ini melintasi perkebunan masyarakat. Dansatgas berharap dengan perintisan jalan ini akan mempermudah akses bagi masyarakat dalam beraktivitas dan membawa hasil perkebunan.